

DECLARACIONES LETALES

Sostienen que SBS debió denunciar a congresista

El 9 de marzo vence el plazo de la segunda postergación por 45 días del régimen de intervención que le concedió la SBS a NBK

"Con la modificación del decreto de urgencia del programa de consolidación del sistema financiero, la creación de las Comisiones Especiales de Promoción para la Reorganización Societaria (Cepre), más la extensión del plazo del régimen de intervención, se han sentado las bases para que el proceso de transferencia de los bancos NBK Bank y Nuevo Mundo tenga mayor probabilidad de éxito", aseguró Andy Altena, ex directivo del NBK Bank, en conversación con El Comercio.

Altena precisó que los miembros de Cepre están en proceso de elegir el banco de inversión. "Tengo entendido que existe un número importante de entidades interesadas en llevar a cabo el proceso, lo que se debería estar definiendo la próxima semana", precisó.

Por su parte, agregó, el NBK Bank se pondrá a disposición de Cepre para cualquier información que requiera. "La responsabilidad de la transferencia es de la Cepre, nosotros estamos a la espera de que nos pida cualquier tipo de colaboración", explicó el ejecutivo.

Señaló que hay bancos loca-



ANDY ALTENA. Ex directivo del NBK Bank

les, con participación de capitales extranjeros en su accionariado, que han manifestado su interés en el NRK Bank

Desdoblamiento

Altena felicitó a las autoridades por haber salido rápidamente a calmar a la población y desmentir los rumores de intervención que estuvieron circulando en los últimos días. Sin embargo, lamentó que esto no se haya hecho antes.

"En ningún momento se tuvo

una decisión tan firme como la de ahora", comentó Altena.

Del Castillo

Consultado porque el NBK Bank no siguió el proceso judicial contra el congresista Jorge del Castillo, que dañó irremediablemente a dicha entidad (jueves 7 de diciembre) con unas desacertadas declaraciones que impulsaron más retiros, recordó que al día siguiente de este lamentable suceso visitó la SBS llevando las pruebas para empezar la acción judicial correspondiente.

Sin embargo, el lunes siguiente se concretó la intervención. "No se tuvieron los días suficientes para encargarse de este tema, que para mí es responsabilidad muy importante de SBS. Ellos tienen que velar por la estabilidad y tranquilidad del sistema y parece que ahora así lo han entendido, pues salen a desmentir rumores. ¿Por qué no lo hicieron cuando nos atacaron?", se preguntó.

Respecto a la situación de los ahorristas que abrieron cuentas o 'desdoblaron' sus depósitos en los días previos a la intervención, a quienes el Fondo de Seguro de Depósito (FDS) no ha procedido con la respectiva devolución, Altena recordó que fue un período incierto, durante el cual mucha gente se acercó al banco para retirar sus depósitos, y dada la situación no pudo atender sus requerimientos debido a los problemas de liquidez que generaron las infelices declaraciones del congresista mencionado.

"Lo que hicimos fue hacer las consultas en el caso que nuestros clientes nos pidieran abrir nuevas cuentas y transferir a éstas parte de sus depósitos. Es una operación perfectamente legal, dijo.